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2 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e seis dias do mês de dezembro
3 de 2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de
4 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença das
5 conselheiras, Ester Gomes Gonçalves Siena, presidente em exercício, Carla Adriana Bruna, Carla
6 Adriana Casaca, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria e Graciele Gélio, secretária. A
7 reunião teve como pauta os seguintes tópicos:
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1. Atas dos dias 12, 19 e 21 de dezembro de 2018;
2. Ofício n° 590/2018 SUP
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PROCESSOS DE RECURSO
1. Processo n° 100552/2018 - Solicita Exame de Angiotomografia das coronárias;
2. Processo n° 97272/2018 - Solicita implante de Eletrodos Medular Cerebral;
3. Processo n° 103194/2018 - Solicita o exame de angiotomografia das coronárias;
4. Processo n° 103781/2018 - Solicita liberação de procedimento de bloqueio periférico;
5. Processo n° 103534/2018 - Solicita reconsideração para aprovação de fibra a laser em 

cirurgia já realizada por seu dependente;
6. Processo n° 105056/2018 - Solicita angiotomografia de coronárias.
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20 A reunião teve início com a leitura do Ofício n° 590/2018. A conselheira Ester explicou o assunto
21 relativo ao ofício e informa que irá procurar a Corregedoria para que tenha o encaminhamento
22 adequado nesse processo. Após, passaram à análise dos processos protocolados. Quanto ao
23 Processo n° 103194/2018, para avaliação do Conselho, solicita que seja apresentado o laudo da
24 angiotomografia. Quanto ao Processo n° 105056/2018, decidem pelo deferimento. Quanto ao
25 Processo n° 100552/2018, decidem pelo deferimento. Quanto ao Processo n° 103534/2018,
26 decidem pelo indeferimento. Quanto ao Processo n° 103781/2018, decidem pelo deferimento nos
27 termos e código analisados pelo médico auditor. Quanto ao Processo n 97272/2018, o conselho

desfavorável. As28 solicita justificativa do médico auditor detalhando os motivos do parecer
29 Conselheiras fizeram a leitura das Atas dos dias 12 e 19. Após, as Conselheiras discutiram acerca
30 do reajuste das mensalidades no plano de saúde. Por fim, fizeram o Parecer em resposta ao Ofício
31 617/2018. A próxima reunião foi agendada para o dia 04 de j aneiro de 2019 às 09 horas, na sala da
32 Superintendência. Encerrada a reunião às 1 lh30min. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a
33 reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais
34 presentes.
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46 Graciele Gélio (secretária)
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